
Traktandenliste               !   
              
Ordentliche Sitzung des Elternrates OS Kerzers 

Ort: 3207 Kerzers   Schulhaus OS Kerzers  

Datum: Montag, 07.03.2022, 19:30 Uhr 

Eingeladen: Svenja Schrauder  Klasse 11d 
  Andrea Wolf   Klasse 11c 
  Barbara ten Busch  Klasse   9e 
  Elisabeth Andreetti  Klasse 10e 
  Karin Schwab  Klasse 10a 
  Wiktor Czupalla  Klasse 11e    

  Urs Hecht     Gemeinderat Kerzers 
  Patrick  Schneuwly  Schuldirektion 
  Cosima Oesch  Jugendarbeit 

Entschuldigt:  Jrene Pfister (Skilager), Andrea Pucci (Familie) 
   Patrick Schneuwly (krank) 

Traktanden: 

Thema Beschluss Zuständig

1. Begrüssung  
 
 
 

Svenja leitet die Sitzung weil Andrea nicht da 
ist. 

Endlich wieder ohne Maske! :-)



2. Gewerbe- 
verein / 
Berufsausstel-
lung 2022  
 
 

Karin informiert über den Stand der Dinge 
betreffend der geplanten Berufsausstellung.  

Vom Gewerbeverein kam grünes Licht und Karin 
und Nicola Hämmerli erklärten sich bereit, die 

Organisation zu übernehmen. Ein Teil der 
Lehrerschaft schien allerdings nicht davon 

begeistert zu sein. Urs Hecht hat aber noch mal 
mit Patrick Schneuwly gesprochen und sie kamen 
zum Schluss, dass der Anlass mindestens einmal 
durchgeführt wird - egal ob alle Lehrer damit 

einverstanden sind oder nicht. Da die 
Hauptarbeit für die Ausstellung vom 

Gewerbeverein erbracht finden wir es 
vertretbar,  auf die Mitarbeit der Lehrer zu 

zählen.   

Wir brauchen nun: 

Eine klar definierte Ansprechperson seitens der 
Schule 

Ein Datum für die Durchführung  

Karin 

Karin

3. Protokoll 
letzte Sitzung 

OK Elisabeth

4. Anlässe 
Eltern / 
Lehrpersonen 
2022

-

5. Update Liste 
Elternräte  
 
 

Anfrage an Sekretariat für die Mail-Adressen der 
Eltern der 9H 

Eltern zu einem Schnuppertermin am 23. Mai 
einladen mit der Option zum Weitermachen 

nach den Sommerferien

Barbara 
schreibt ein 

Mail und lässt 
ihn über das 

Sekretariat an 
die Eltern der 
9H senden.

6. Weitere 
Vorträge 
Planen oder 
Abwarten?

-

7. Jugendarbeit 
2022  
 
 
 

Cosima berichtet über ihre Arbeit. Zur Zeit 
befindet sich die Jugendarbeit in den 

Vorbereitungen zum Umbau des „Kinder- und 
Jugendhauses“. Die Jugendarbeiter werden 

während des Umbaus kein anderes Büro mieten 
sondern vermehrt bei/in der OS unterwegs sein, 

teilweise auch mit dem Tuktuk.  

Urs Hecht zeigt uns auf einem Übersichtsplan, 
wo/welche Spielmöglichkeiten für die 

verschiedenen Kindergruppen rund ums „Kinder- 
und Jugendhaus“ geplant sind. Die Finanzierung 

dafür kommt demnächst zur Abstimmung. 



8. Zusammenarb
eit mit 
anderen 
Elternräte

-

9. Abschlussball 
2022? Wenn ja 
in welcher 
Form? 
 

Leider ist heute Abend niemand da, der darüber 
Auskunft geben kann. Svenja wird nachfragen 

und uns über den Stand der Planung betreffend 
Abschlussball informieren. 

10. Varia  

Einführung Jokertage 

Flüchtlinge aus der 
Ukraine  
 
 
 

Ab dem Schuljahr 22/23 wird der Kanton 
Freiburg 4 Joker-Halbtage pro Schuljahr 

einführen. 
________ 

Viktor spricht das Thema der zu erwartenden 
Flüchtlingen an.  

Die Gemeinde Kerzers hat sich bereits erste 
Überlegungen dazu gemacht.  

Der offizielle Weg führt über  
Bund - Kanton - Gemeinde. Dies ist wichtig, weil 

mit dem Flüchtlingsstatus auch die nötigen 
Bewilligungen und Anmeldungen (Krankenkasse) 

verbunden sind. 

Zivilschutz-Anlagen werden bei Bedarf 
eingerichtet und 

Zivilschutz/Zivildienst 
werden aufgeboten 

Gemeindeführungsorgan 
ist bereits vorhanden 

Sprachunterricht für Kinder und ihre Mütter wird 
vermutlich irgendwann bei der Schule in Auftrag 

gegeben 

Schulsozialarbeit 
Elternrat etc. wird bei Bedarf angefragt.  

weitere Nebenschauplätze 
werden sich möglicherweise bald ergeben und 
dann wird die Gemeinde sich u.a. auch an uns 

wenden und um Mitarbeit bitten. 



Sitzungsende um 20.40 Uhr 

Protokoll erstellt von Elisabeth Andreetti

11. Information 
Urs Hecht 

- Tagestruktur wird ab 
dem nächsten 
Sommer teilweise 
auch in den Ferien 
geöffnet sein.  

- Mittagessen im 
Schulhaus wird 
zukünftig erlaubt 
sein. 

- 1 Tag Psychomotorik wird neu angeboten und 
gut genutzt 

Schülerentwicklung wurde überprüft, es 
zeichnet sich ab dass weiterer Schulraum 

benötigt wird.  

Fremdsprachenanteil in der Primarschule  
beträgt zur Zeit 30% 

12. Nächste Sitzung Montag, 23. Mai 2022 um 19.30 Uhr


